
 

 

Universität Hohenheim 
Fachschaft Agrar 
Sitzung 21.06.2022 
 
 

Sitzungsprotokoll 

Protokollant: Johanna Häffner 
 
 
Tagesordnung 
 

1. Gremien 
2. StuKo 
3. Wahlen 
4. Dies Academicus 
5. Exkursion Precision Farming 
6. Sonstiges 

 
Anwesend: 
 

Johanna Häffner Yasmina Weller Franziska Dietz 

Gordon Lürig Felix von Klot Inga Müller 

Hauke Delfs Richard Schopt Laura Eckhardt 

Anna Pöhlmann Elisa Hagenkötter Sophia Maier 

Theresa Högl Sebastian Steimer Annalena Mihm 

Jason Wenzig Judith Kretschmar Fabian Wüst 

Maximilian Krebs Fridolin von Nathusius Zoe Rühlmann 

Emma Kraft Anna Neujahr Leon Schnell 

Mario Schwarzkopf Katharina Locher Melissa Rauch 

Laura Blunk Anne Vieth Martin Junghanns 

Paul Bumiller Dina Oberhofer  

 
Beginn: 18:25 Uhr  Ende: 19:40 Uhr 
 

1) Gremien 
I. TMS Gremium: Treffen nächsten Dienstag (28.06.2022) vor der Sitzung, 18:30 

Uhr 
II. International Gremium: Mario schlägt vor, das Gremium aufzulösen, Martin 

meint man kann ISO bei ihren Aktionen unterstützen und die Fachschaft sich 
besser uni politisch für International einsetzen kann 

i. Fazit: Gremium wird eingestampft und FS setzt sich mit ISO in Kontakt 
 

2) StuKo 
I. Hauke: 

i. Fr. Säufert hat ihr Lehrkonzept vorgestellt 
ii. Erasmusprojekt wurde vorgestellt 
iii. Module wurden besprochen 
iv. Wissenschaftliche Sprache Englisch in Module wurde besprochen und die 

Umsetzung der englischen Angebote im Bachelor 
 



 

 

 
3) Wahlen 

I. Aufbau lief gut und der Tag auch 
 

4) Dies Academicus 
I. Glücksrad mit Tierspuren und Tierkot, Quiz über ökologischen Landbau, 

Tombola mit Preisen von Fslern 
 
 

5) Maisfeldtag 
I. 29.06., 13:30 Uhr Treffpunkt vor dem Budger 
II. Anmeldung läuft nicht so gut, mehr Werbung 

 
6) Sonstiges: 

I. Martin stellt Protokoll der vergangenen StuPa Sitzung vor 
i. Neue Kooperation 
ii. Finanzanträge 
iii. Leute für das Uni Kino werden gesucht 
iv. SKI, SKL, SKQM werden neu besetzt 

(a) Wahl hierfür am 13.07.22 
II. Emma bewirbt AstA Helferfest am 22.06.22 

III. Annalena bemerkt, dass ab nächster Woche das Fs Wochenende geplant wird 
und man bis dahin noch der Gruppe beitreten kann 

IV. Hauke schlägt vor, dass die FS ein Sommerfest machen 
i. Stimmungsbild: 10-12 enthalten sich, Rest dafür 

 
7) Vorstandswahlen 

a) Hauke: einstimmige Entlastung der ehemaligen Vorstandschaft: Leon Schnell und 
Dina Oberhofer 

b) Vorschläge: 
I. Dina Oberhofer: Vorschlag angenommen 
II. Gordon Lürig: Vorschlag angenommen 

III. Laura Blunk: Vorschlag angenommen 
IV. Paul Bumiller: Vorschlag abgelehnt 
V. Johanna Häffner: Vorschlag abgelehnt 

c) Leon verkündet das ausgezählte Ergebnis der anonymen Wahl 
d) Enthaltungen:   2 
e) 2. Vorstand Dina O.:  27 Stimmen 
f) 1. Vorstand Gordon L.: 31 Stimmen 
g) Gordon und Dina nehmen die Wahl an 

 
Leon verabschiedet sich von der Fachschaft und beendet zum letzten Mal die Sitzung um 
19:40 Uhr 
 


